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賛成（14） 反対（５）

植木　伸寿 議員（公明党）
　本予算は、積極的に外部予算を充てるなど、
限られた財源を効果的に活用することで、健全な
財政運営を念頭に「子育てしやすい東海村」の
実現に向け、予算が積み上げられていると認めら
れる。

大名　美恵子 議員（無会派）
　「子育てに優しいまち」を目指すことは良いが、
村の独自性を出さず国の悪政を受け入れて、そ
の流れで村政を進めようとする基本的政治姿勢
により組まれた予算は容認できない。また議員の
アイダホ訪問に公費は使用すべきでない。

村上　邦男 議員（新政とうかい）
　村長が掲げる「持続可能なまちづくり」の
実現に向けて、産業振興を含めた５つの最重点
施策を掲げ、この取り組みに手厚い予算計上と、
将来を見据えた財政運営にも取り組む点を高く
評価する。

江田　五六 議員（みすずの会）
　交流館建設に伴う造成工事費 4,000 万円の予
算計上は認められない。建設予算 12 億円は震災
前のコスト。オリンピックに伴う資材高騰、消費
税値上げ等により青天井の建設費。課題難題が
山積する中、時代錯誤としか思えない。

前年度と同規模189億円
賛成多数で可決

平成 30 年度
一般会計予算

◆ 賛成議員の主張 ◆ 反対議員の主張

一般会計予算を含む


